



三重の子 2月

< 学校指標 >

— かしこく やさしく たくましく —

足利市立三重小学校
校長 浅海 紀幸



冬から春へ



2月4日は立春、そしてその前日は節分です。節分は、年間4回あり、二十四節気の立春・立夏・立秋・立冬の前日に季節の分かれ目としておかれています。今は、1年の初めの春を迎える2月の節分だけが大きく取り上げられるようになってきました。節分に豆まきをするのは、季節の変わり目に邪気が入りやすいと思われていて、新しい春を迎える前に邪気を払って幸福を呼び込むために宮中祭祀として行われていたものが始まりです。寒い冬から春になる時期を一年の境として、現在の大みそかと同じように考えられていたようです。学校でも一年間のけじめをつけて、学習や生活の振り返りやまとめをしっかりと行い、4月からの進学・進級に備えたいと思います。引き続きご支援とご協力をお願いいたします。



6年生を送る会

今年は2月14日(水)に「6年生を送る会」が行われます。お世話になった6年生

に感謝の気持ちを込めてプレゼントを贈ったり、三重小の楽しい思い出の一つとなるように、〇×ゲームや歌のプレゼント、縦割り班でのふれあい遊びで、みんな一緒に楽しい時を過ごすことができるように計画しています。



「6年生を送る会」に向けて、お世話になった6年生のために5年生を中心に、各クラスでお手紙を書いたりプレゼントを作ったりして感謝の気持ちを表します。1~5年生はお世話になった6年生のお兄さん、お姉さんを思いながら、心を入れて準備に取り組んでいます。3月に三重小を巣立つ6年生にとって、心に残る贈り物となることでしょう。1~5年生は、6年生が築き上げてきた三重小の伝統をしっかりと受け継ぎ、さらにより学校にしていこうとする気持ちが深まると思います。

大谷翔平選手からのプレゼント

メジャーリーグで活躍する『大谷翔平』選手から、三重小のみんなに素敵なプレゼントが届きました。クラスごとに、一人一人が手に取ってグローブの感触を確かめると、実際にキャッチボールなどして楽しみました。各クラスをまわったグローブは、校長室に保管し、児童がいつでも自由に使えるようにしています。保護者の皆様も学校にお越しの際は、ぜひ、大谷翔平選手からのグローブをご覧ください。

*大谷翔平選手からのメッセージは、三重小ブログからご覧いただけます。



4年生高木さん家族に 消防署から感謝状！！

1月12日（金）本校4年生の高木心詩さんと心詩さんのお父さま、お祖父さまの3人が、建物火災の消火に貢献したとして、足利市消防本部中央消防署長から感謝状が贈られました。

『昨年12月19日午後4時5分ごろ、学校から帰宅中の心詩さんが自宅西方にあるマンションの1階ベランダから上がる白い煙を発見。自宅にいた父親と祖父に知らせた。父が119番したほか、3人でバケツに水を入れ消火活動を行った。初期消火が奏功し、消防隊員が到着した時には火は消えていたという。』

（下野新聞 2024.1.26付より）



感謝状の贈呈式で新聞記者からのインタビューに心詩さんは「最初は霧かなと思ったけど、火が広がったら大変なので、消火ができてよかった。」と振り返ったそうです。消防署長さんからは「初期消火が遅れば重大な火災になる恐れがあった。大変ありがたい。」と、3人の行動に感謝の言葉を述べられました。

高木さんの適切で勇気ある行動を三重小学校全員のお手本にしたいと思います。おめでとうございます。

6年生社会科見学

○2月2日（金）国会議事堂・東京スカイツリーの見学に行ってきました。



日本の首都・東京を自分の目で確かめ、国会議事堂の様子を実際に見学することで、国会の役割や政治のしくみについて学ぶことができました。衆議院の傍聴席から議場を見学しました。子供たちにとっては貴重な体験となりました。国会議事堂の後は、東京スカイツリーをグループで見学しました。ルールやマナーを守り楽しく安全に見学することができました。

インフルエンザ感染拡大による実施期日の変更ではご心配、ご迷惑をおかけしましたが、おかげさまで、6年生44名全員が元気に社会科見学に参加することができました。保護者の皆様には朝早くからのお見送り、またお迎えではお世話になり、ありがとうございました。